

寒さも本格的になってきた11月、皆さん元気にお過ごしです。外出の機会も減ってくる時期ではありますが、日曜日には多方面へお出かけすることができました。

ひなた横塚通信



平成28年12月号
発行責任者 荒井あかね

ご家族様及び関係者の皆様、
お気軽にお立ち寄り下さい♪

大盛り上がり♪運動会開催！



11/3、デイルームにて運動会を開催しました。3チームに分かれプログラムに沿って様々な競技に挑み、大歓声の中で終了！隠れた才能を発揮された方もおり意外な一面を再発見の充実した時間でした。

行事報告



『正々堂々と戦うことを誓いま〜す！』運動会での選手宣誓です。



ボール渡し的一幕。落とさず運べるよう真剣です。器用さを発揮してくれました。



目玉のパン食い競争！他にも、玉入れやおたま運び等々、白熱した戦いが繰り広げられました。



ほたか病院の秋祭りに行ってきました。ゆるキャラ達に癒され、美味しい試食など頂きました。



真田丸展の小松姫像の前で1枚。戦国武将の様子は圧巻でした。



少し肌寒い日でしたが、旧新治村の菊を見に行きました。紅葉とのコラボに感動♪

